

Swiss Skyline

Eiger . Mönch . Jungfrau

Schilthorn
Piz Gloria



Birg 2677 m . 8783 kaki

Fasilitas

Skyline Thrill: Stasiun Birg terletak dengan spektakulernya di massif batu dan memiliki teras berjemur yang paling cantik. Dapat dicapai dengan kereta gantung kira-kira dalam 20 menit dari Stechelberg. Bistro Birg yang sejuk dan modern dengan menawarkan hidangan trendi. Titik pertemuan ideal bagi tamu olahraga musim dingin. 75 kursi di dalam, 100 kursi di teras.

Skyline Walk: Platform ini membuka perspektif baru, panorama pegunungan menawan dengan Swiss Skyline Eiger, Mönch, dan Jungfrau yang tersohor sedunia sangatlah unik. Desain platform yang transparan memberi Anda pemandangan spektakuler ke ngarai yang dalam.

Thrill Walk: Jalur tebing yang baru mengarah dari teras Birg ke bawah hingga ngarai vertikal dari massif batu yang mengagumkan. Perpaduan udara, jeruji, dan kaca dengan fitur khusus. Benar-benar menegangkan!

Lokasi

Berlokasi di ketinggian 2677 m antara stasiun Mürren dan Schilthorn.

Stasiun lembah Schilthorn Cableway Ltd berlokasi di Stechelberg bagian dari lembah Lauterbrunnen di Bernese Oberland, Kira-kira 11 mil atau 17 km dari Interlaken.

Akses ke stasiun lembah Stechelberg

Bus / mobil: Dari Interlaken via Lauterbrunnen ke Stechelberg (stasiun lembah).
Waktu perjalanan: 30 menit.

Transportasi umum: Kereta dari Interlaken Ost ke Lauterbrunnen, bus pos dari Lauterbrunnen ke stasiun kereta gantung di Stechelberg. Waktu perjalanan kira-kira 45 menit.

Jadwal dan perbaikan

Kereta gantung ini berangkat setiap 30 menit dari stasiun lembah Stechelberg (Jika diperlukan, berangkat setiap 15 menit) selalu pada pukul xx.55 dan xx.25. Perjalanannya terbagi dalam 3 bagian, dari Stechelberg ke Birg memakan waktu sekitar 20 menit.

Kereta gantung pertama berangkat pada 07.25 di musim panas, 07.55 di musim dingin, dan kereta gantung terakhir turun pukul 18.10 di musim panas, 17.10 di musim dingin.

Pekerjaa perbaikan dilakukan pada: 24-28.04.2023 dan 13.11. -08.12.2023

Harga Stechelberg - Schilthorn, pulang pergi

Untuk harga mendetail silakan lihat daftar harga terpisah.

Dengan Junior Card (Kartu Yuniior) dan Swiss Travel System Family Card (Kartu Keluarga Sistem Perjalanan Swiss), anak-anak hingga 16 tahun, ditemani oleh satu orang tua, dapat bepergian dengan gratis.

Pengurangan Umum

50% diskon dengan Half Fare Card dan Swiss Half Fare Card. Dengan Langganan Umum dan Swiss Travel Pass gratis ke Mürren dan 50% diskon antara Mürren dan Schilthorn.

25% diskon dengan Eurail Pass.

Pembayaran

Tunai dan semua kartu kredit.

www.schilthorn.ch